
Nicht zufrieden mit Deiner gelieferten Bestellung? Not happy with your delivered order?
1. Verpacke die Ware im Originalzustand in einer angemessenen Versandverpackung 

1. Pack the goods in their original condition in appropriate shipping packaging
2. Lege Deiner Rücksendung das vollständig ausgefüllte und ausgedruckte Rücksendeformular bei 

2. Enclose the completely filled out and printed return form with your return
3. Versende Deine Rücksendung mit dem beigelegten DHL / DPD Rücksendeetikett 

3. Send your return using the enclosed DHL / DPD return label
4. Sobald die Rücksendung bei uns eingetroffen ist, kümmern wir uns umgehend um

den Umtausch / die Rückerstattung / die Reklamationsabwicklung
4. As soon as we receive the return shipment, we will immediately take care of the exchange / refund / complaint

Achtung: Unfreie Pakete werden nicht angenommen. Artikel nicht in der Verkaufsverpackung versenden, bitte Versand-
verpackung verwenden. Bei Nutzung unseres Rücksendelabels werden die Rücksendekosten (für Deutschland: 4,99 €) 

vom Erstattungsbetrag abgezogen. Bei Umtausch / Reklamation übernehmen selbstversändlich wir die Rücksendekosten. 
Attention: Unpaid packages will not be accepted. Do not ship items in the sales packaging, please use shipping 

packaging. If you use our return label, the return costs (for Germany: €4.99) will be deducted from the refund amount.
In the event of an exchange / complaint, we will of course cover the return shipping costs.

Weitere Informationen findest Du unter: Further information can be found at:
https://toms-motorradshop.de/rueckgabe

Rücksendung an: return to:
Toms Motorradshop
Viernheimerstraße 68
69469 Weinheim

Kontakt: contact:
E-Mail: info@toms-motorradshop.de
Tel.: 06201/477350
Web: www.toms-motorradshop.de

Datum: date:

Dein Name: your name:

Deine Bestellnummer: your order number:

#

Menge: quantity: Artikel: article: Rückgabe- / Reklamationsgrund: Reason for return/complaint:

Rücksendegrund: Reason for return:
Umtausch exchange Rückerstattung refund Reklamation claim

       Rückerstattung per PayPal

       Rückerstattung per Banküberweisung

PayPal E-Mail-Adresse:

IBAN:

Rücksendeformular für Retouren / Reklamationen
return form for returns / complaints
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